

Austausch zwischen Kollegen: Professor Dr. Mstislav Afanasjev, Rektor der Budget and Treasury Academy of the Ministry of Finance of the Russian Federation (rechts) und Professor Dr. Martin Erhardt, Rektor der Hochschule Pforzheim

## Auszeichnung der Russischen Finanzhochschule

## HONORARPROFESSUR FÜR PROFESSOR DR. MARTIN ERHARDT

>> von Sabine Laartz > "Eine gro-Be Ehre und Freude" sei die Verleihung der Honorarprofessur für ihn, erklärte Professor Dr. Martin Erhardt. Der Rektor der Hochschule erhielt Anfang Juli 2010 zusammen mit dem russischen Finanzminister, Alexei Kudrin, die Honorarprofessur der Budget and Treasury Academy of the Ministry of Finance of the Russian Federation. Die renommierte Hochschule des russischen Finanzministeriums ehrte den Pforzheimer Professor für Steuern und Rechnungslegung im Rahmen einer Feierstunde in Anwesenheit des deutschen Botschafters in Russland.

Die Beziehungen zu der Moskauer Finanzhochschule bestehen seit gut drei Jahren. In dieser Zeit intensivierte sich die Zusammenarbeit. "Die Kooperation hat Modellcharakter", erklärte Professor Martin Erhardt anlässlich der Verleihung. Im Rahmen der zwischenstaatlichen Beziehungen und eines studentischen Austauschprogramms hat sich die Zusammenarbeit der beiden Hochschulen sehr schnell gut und erfolgversprechend entwickelt. Im Sommersemester 2010 besuchten bereits zehn Studierende der Budget and Treasury Academy verschiedene Veranstaltungen an der Hochschule Pforzheim. Langfristig soll die Kooperation in ein Masterprogramm münden, in das drei verschiedene Hochschulen in drei Ländern integriert werden.

"Noch sind diese Pläne Zukunftsmusik, doch in Anbetracht der Entwicklung sind wir zuversichtlich", freute sich der Rektor über die gute Resonanz des Pforzheimer Angebots bei den Moskauer Studierenden. An der russischen Hochschule, die 1996 gegründet wurde, werden derzeit über 50.000 künftige Finanzmanager russlandweit an über 20 verschiedenen Standorten ausgebildet. Die Akademiker sehen ihren Arbeitsmarkt nicht allein in der russischen Finanzverwaltung, sondern sind gesuchte Fachkräfte auch in der Wirtschaft

Sabine Laartz

leitet die Pressestelle der Hochschule.